
な
く
、
普
段
か
ら
で
き
る

だ
け
駅
頭
な
ど
で
ご
挨

拶
、
市
政
報
告
の
配
布
を

行
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
中

で
顔
見
知
り
に
な
り
、
お

声
を
か
け
て
頂
い
た
り
、

ご
相
談
事
を
寄
せ
て
下
さ

る
方
も
で
て
き
ま
し
た
。

ま
た
定
期
的
に
地
域
ご
と

の
市
民
相
談
会
を
開
催
す

る
な
ど
、
私
の
方
か
ら
積

極
的
に
皆
さ
ま
の
近
く
へ

足
を
運
ぶ
よ
う
に
し
て
い

ま
す
。

　
4
月
の
横
浜
市

会
選
挙
に
お
き
ま

し
て
初
当
選
さ
せ

て
頂
き
ま
し
た
、

た
け
の
う
ち
猛
で

ご
ざ
い
ま
す
。
金

沢
区
最
年
少
の
市

会
議
員
と
し
て
全

力
で
走
り
抜
い
て

参
り
ま
す
。
今
後

こ
ち
ら
の
紙
面
で
、

議
員
活
動
お
よ
び

市
政
の
報
告
を
さ

せ
て
頂
き
ま
す
。

Q.
ど
の
よ
う
な
こ
と
を

心
掛
け
て
議
員
活
動
を

し
て
い
ま
す
か
。

A.
区
民
・
市
民
の
方
と

お
話
を
し
て
感
じ
る
の

は
、
多
く
の
方
が
議
員
を

自
分
た
ち
に
と
っ
て
遠
い

存
在
で
あ
る
と
思
わ
れ
て

い
る
と
い
う
こ
と
で
す
。

皆
様
に
と
っ
て
〝
身
近
に

感
じ
て
頂
け
る
よ
う
に
〟

心
掛
け
て
い
ま
す
。

Q.
具
体
的
に
は
。

A.

選
挙
の
前
だ
け
で
は

　
5
月
31
日
に
釜
利
谷

で
第
一
回
目
の
市
民
相
談

会
を
開
催
、
第
二
回
目
は

7
月
20
日
に
寺
前
で
開

催
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
多
く
の
皆
様
よ
り
、

様
々
な
ご
要
望
を
お
寄
せ

頂
き
ま
し
た
。
さ
っ
そ
く

関
係
各
局
へ
の
依
頼
や
調

査
を
進
め
て
解
決
し
た
こ

と
や
、
実
現
に
向
け
て
前

進
し
た
事
柄
も
出
て
き
て

お
り
ま
す
。
今
後
随
時
ご

報
告
し
て
参
り
ま
す
。

　
も
ち
ろ
ん
、
実
現
ま
で

に
長
い
年
月
が
か
か
る
問

題
も
あ
り
ま
す
し
、
残
念

な
が
ら
結
果
的
に
ご
期
待

に
沿
え
な
い
よ
う
な
ご
要

望
も
あ
り
ま
す
。
そ
れ
で

も
、ま
ず
は
お
話
を
伺
い
、

動
い
て
み
な
い
と
わ
か
り

ま
せ
ん
。
青
年
議
員
ら
し

く
、
体
当
た
り
で
挑
戦
し

て
参
り
ま
す
。

皆
様
の
要
望
の
実
現
に
向
け
て

皆
様
の
も
と
へ
！  

青
年
議
員
、全
力
で
走
る
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〈プロフィール〉
昭和49年、大分県大分市生まれ。
創価大学法学部卒業。金沢区在住。
平成27年4月、横浜市会議員に
初当選。公明党公認。建築・都市
整備・道路委員会。減災対策推進
特別委員会。
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金沢区富岡西 3-38-1-101
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